

Bestes Laufwetter und Edelmetall

Bingesportler räumen zum Thumer Pfingstlauf ab

Thum. Im Erzgebirge ist es eine schöne Tradition, zu Pfingsten gemeinsam etwas zu unternehmen. Die einen gehen auf Wanderschaft, andere wiederum schwingen sich aufs Rad. Und andere wiederum schnüren die Laufschuhe, um am Thumer Pfingstlauf teilzunehmen, so auch in diesem Jahr. Dabei konnte zur 31. Auflage mit 304 Läufern ein neuer Teilnehmerrekord verzeichnet werden. Sehr erfolgreich schnitten u.a. auch die 26 Starter des SSV Geyer in den verschiedenen Altersklassen auf Distanzen von einem bis 18 Kilometern ab. Schwitzten die Läufer 2014 noch bei hochsommerlichen Temperaturen, konnten sie in diesem Jahr bei bestem Laufwetter auf die Strecken gehen. 3x Gold, 2x Silber und 6x Bronze war die großartige Ausbeute an diesem Wochenende für die Bingesportler. ja/ ak

